

**POTRET KEHIDUPAN PEREMPUAN  
PENDULANG EMAS  
(Studi Kasus : Tambang Emas Nagari Muaro, Kecamatan  
Sijunjung, Kabupaten Sijunjung)**

**SKRIPSI**

**Tugas Untuk Mencapai Gelar Sarjana Antropologi  
pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas Andalas**



**Oleh :  
FANY AMELLIA FIRDAUS  
BP. 1710822006**

**Pembimbing I : Dr. Maskota Delfi, M.Hum  
Pembimbing II : Sidarta Pujiraharjo, S.Sos, M.Hum**

**DEPARTEMEN ANTROPOLOGI SOSIAL  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG 2024**

## ABSTRAK

**FANY AMELLIA FIRDAUS. 1710822006. Potret Kehidupan Perempuan Pendulang Emas, (Studi Kasus: Tambang Emas Nagari Muaro, Kecamatan Sijunjung, Kabupaten Sijunjung). Pembimbing I Dr. Maskota Delfi, M. Hum. Pembimbing II Sidarta Pujiraharjo, S. Sos, M. Hum. Departemen Antropologi Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.**

Di era saat ini, keterlibatan perempuan dalam mencari nafkah telah menjadi hal yang umum di masyarakat. Kondisi ekonomi yang semakin mendesak menyebabkan perempuan turut bekerja untuk menambah penghasilan dan memenuhi kebutuhan ekonomi keluarga. Penelitian ini mendeskripsikan tentang perempuan yang bekerja sebagai pendulang emas di Nagari Muaro. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menggambarkan aktivitas para perempuan pendulang emas di Nagari Muaro serta mengidentifikasi alasan-alasan yang mendorong para perempuan memilih bekerja sebagai pendulang emas di Nagari Muaro. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif, yaitu dengan mengumpulkan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Pemilihan informan dilakukan secara *purposive sampling* (sengaja), di mana peneliti memilih orang-orang tertentu berdasarkan karakteristik spesifik yang sesuai dengan tujuan penelitian. Informan kunci dalam penelitian ini adalah 5 perempuan yang bekerja sebagai pendulang emas di Kawasan Tambang Emas Nagari Muaro, dan informan biasa adalah masyarakat sekitar Nagari Muaro yang memberikan informasi tambahan mengenai peristiwa atau individu yang terkait dengan informan utama yang diteliti. Hasil penelitian ini menunjukkan alasan-alasan yang mendorong perempuan memilih bekerja sebagai pendulang emas di Nagari Muaro adalah (1) alasan ekonomi dimana mereka memilih untuk terlibat dalam kegiatan mendulang emas sebagai upaya untuk mengatasi tantangan ekonomi saat ini, (2) alasan keadaan lingkungan tempat tinggal yang pada umumnya banyak bekerja sebagai pendulang emas, (3) alasan mengisi waktu luang yang tidak ingin berdiam diri saja di rumah tanpa kegiatan membuat mereka bosan dan merasa tidak produktif dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

**Kata Kunci: Kehidupan, Perempuan, Pendulang Emas**